
会 議 記 録 
会議名称 第４回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 26年８月 27日（水）13:30～15:25 

開催場所 忠類総合支所２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者 10名、事務局６名、傍聴者１名 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 忠類地域の今後の課題について 

(2) 忠類地域観光看板について  

４ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 忠類地域の今後の課題について  

第３回の住民会議に引き続き「忠類地域の今後の課題」ついて各委員から

次のとおり意見があった。 

① イベントのあり方について 

・前期の住民会議でも出ていた、道の駅の横に橋を架けることで、イベン

トでも人の流れがよくなり施設間の行き来がしやすくなるし、露店など

が出せるようになる。 

・前期で駐車場と公園の間の明渠を埋めるか蓋をしてはどうかと話したが、

無理であれば一本でも橋を架ければベジタと道の駅間がつながる。 

・イベントにインターチェンジ開通を祝うなどのテーマを持ってはどうか。 

・忠類の三大イベントは整理統合せず、このまま維持してほしい。 

・イベントの在り方については観光物産協会との協議と連携が必要である。 

②魅力ある公園遊具について 

・エコロジーパークのように水や小山があれば人が来るのではないか。 

・健康志向に合わせてランニングや自転車のコースが整備してあると良い。 

・十勝はスケートが盛んなので、夏場もトレーニングできるような舗装の

コースを作っても良い。 

・山、緑、水を有効にＰＲし、高規格道路からその場面が見えれば忠類に

降りてみる気持ちになるのではないか。 

・橋を架ける前にナウマン公園に行くまでの道路を安全に横断できるよう

な整備をするべき。 

・魅力ある遊具を選定してもう少し増やしてほしい。 

③生涯学習活動の先進事例について 

・忠類は人数が少ないので選択肢も少ない。札内や幕別に連れていけるよ

うな環境が必要。 

・土曜日はスポーツ系の練習試合などで、現状は皆忙しい状態である。 

・今年から忠類でも小学生を対象に、夏休み中の学習支援として「学び隊」

をはじめた。 

・忠類では活動が特定のスポーツなどに限られてくる。別のスポーツや文

化系でも、子どもが興味のあるものに取組めるシステムがあれば良い。 

(2) 忠類地域観光看板について  

 ・撤去をせず、リニューアルするほうが良い。 

４ 閉会 

 


